

Pullach, 20.09.2019

Antrag der FDP Fraktion im Gemeinderat Pullach i. Isartal

Aufstellen von sogenannten Mitfahrbänken in den Ortsteilen Grosshesselohe, Pullach Ortszentrum und Höllriegelskreuth

Als Ergänzung der vorhandenen Busverbindung der Linie 270 beantragt die FDP Fraktion die Einrichtung von sogenannten Mitfahrbänken in den Ortsteilen Grosshesselohe, Pullach Mitte und Höllriegelskreuth.

Mitfahrbänke sind ein einfaches wie effektives Mittel Alleinfahrten zu reduzieren und Personen, die – aus welchen Gründen auch immer – in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, den Alltag zu erleichtern.

Als mögliche Standorte werden vorgeschlagen:

Nähe der Kirche in der Sollner Strasse, Am Grundelberg, in der Ortsmitte beim Bürgerhaus oder am Kirchplatz, sowie im südlichem Teil Pullachs in der alten Wolfratshauser Strasse / Franz-Höllriegel-Strasse.

Der Vorteil der Mitfahrbänke:

Viele Personen nutzen ihr Auto für Alleinfahrten. Das Angebot soll diese freien Plätze sinnvoll nutzen. Gerade Mitbürger, die sich kein Auto leisten können oder wollen würden hiervon profitieren. Ebenso ältere Mitbürger, die selbst nicht mehr so mobil sind, würden aus den Mitfahrbänken einen enormen Vorteil ziehen, da sie sich für Einkäufe, Arztbesuche etc. zwischen den Ortsteilen bewegen könnten. Weitere Vorteile, wie die Entlastung der Umwelt und eine Stärkung des gemeinschaftlichen Miteinanders liegen auf der Hand. Die Kosten für die Maßnahme scheinen überschaubar, es könnten eventuell bereits vorhandene Bänke entsprechend gekennzeichnet werden.

Somit stellen Mitfahrbänke eine sinnvolle und zeitgemäße Ergänzung zum öffentlichen Nahverkehr dar.

Die FDP Fraktion im Gemeinderat beantragt hiermit: Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit der Errichtung an den vorgeschlagenen Standorten zu prüfen, sowie den Kostenrahmen für die geplante Maßnahme zu ermitteln. Nach einer erneuten Vorlage möge der Gemeinderat die Errichtung von Mitfahrbänken im Pullacher Ortsgebiet positiv bescheiden.

Um Zustimmung bittet die FDP-Fraktion im Pullacher Gemeinderat

Johannes Burges

Dr. Alexander Betz

Martin Eibeler